



熊本県玉名市立玉陵小学校

SCHOOL FILLED WITH HISTORY & TRADITION
GYOKURYO ELEMENTARY SCHOOL

学校だより

2019年8月27日
つよく かしく
なかよく あかるく

夏休み終了！前期後半スタート

本日から、前期後半がスタートしました。

各教室をのぞくと、久しぶりの登校で、友達と楽しそうに会話する姿も見られ、楽しい夏休みを過ごした様子が伺えました。

保護者の皆様、地域の皆様には、夏休みに、子供たちを温かく見守っていただき感謝申し上げます。おかげさまで、大きなけがや事故もなく過ごすことができました。

前期後半は、「夢をもって」、「自分をほめて好きになる」ことに頑張ってもらいと話しました。学習・生活等の節目の時期です。

304名一人一人が、活躍する姿をお見せできるよう、職員もしっかり支援していきます。ご協力のほどお願いいたします。



玉名郡市水泳大会

7月26日(金)、5・6年生の選手が出場して、玉名市民プールで行われました。

標準タイムをクリアした15名が出場しました。背泳、自由形、平泳ぎ、リレーと、それぞれの種目に練習の成果を出すことができました。玉陵小の選手たちも、自己ベストを更新するなど活躍しました。統合前から応援を一緒に行っていたので、「いけいけ玉陵、おせおせ玉陵・・・」の声を揃えて、自分が泳いでいないときも応援に頑張る姿がとても素晴らしかったです。

熱中症も心配しましたが、無事終えることができました。



平和の尊さを考える夏！

8月は、原爆を投下され多くの犠牲者を出した6日の広島、9日の長崎で、追悼式が行われました。15日には、令和初の戦没者を慰霊する追悼式が行われ、平和の尊さを考える機会となりました。皆様のご家庭ではいかがでしたか？子どもの発達に応じた内容でかまいませんので、今の平和を考える機会になればと思います。6年生も修学旅行に向け学習を進めていきます。

祝！童話発表会玉名地方大会出場

5年生の源川陽菜さんが、玉名市の代表に選ばれ、出場しました。力を発揮し、頑張りました。

社会体験研修「大河ドラマ館」！

本校では、中堅教諭等の研修の一環として、2名の教諭が社会体験研修を行いました。8月7日と8日の2日間、いであてん「大河ドラマ館」で有意義な研修を行いました。チケットを受け取るブースやジオラマを説明するブースなど、学校では得られない体験をすることができました。今後の教育活動にも、生かしていきます。皆様のご協力に感謝！



玉陵校区幼・保、小中連携協議会

24日(水)に行われました。玉陵校区の幼稚園や保育園、小学校と中学校の職員が一堂に会して、育ちや学びをつなぐ取組を共有するものです。子供たちを同じ目標に向かって育てていこうとする話し合いは、今年で6回目となります。

各部会でも、それぞれの発達段階に応じた連携について意見を交わしました。

今後も協力しながら、子供達を見守っていきます。



玉陵小スケッチ



6年学年活動
バドミントンに挑戦！
新しい競技を満喫



小田夏祭り
子供達が楽しむコーナーがたくさん。
※石貫や三ツ川でも夏祭りが行われ、地域が盛り上がりました。



梅林夏祭り
運動会のダンスを小学生が披露



中学校陸上練習
夏休み頑張る姿
心身共に成長！